



« Lourdes avant Lourdes » Rencontrer Dieu sur la Montagne *Charte du bon pèlerin*

Participer à la semaine qui nous emmène à la rencontre de Dieu sur la Montagne pyrénéenne, c'est être pèlerin ; c'est être de ceux qui quittent leur « chez soi » et leur routine quotidienne pour entrer en relations, en relation avec Dieu, avec soi, avec l'autre et avec la Création.

Participer au pèlerinage « Lourdes avant Lourdes », c'est donc accepter de partir en marcheur de Dieu en compagnie de Moïse, d'Élie, de Marie et, bien sûr, du Seigneur, Jésus... Marcher avec d'autres en toute fraternité (respect, tolérance, partage, joie, miséricorde...) et vivre avec eux en toute simplicité (camp des jeunes, services, simplicité des repas comme des logements...).

Vouloir vivre dans cet esprit ce pèlerinage nécessite certaines exigences, nous vous demandons, donc, de veiller à avoir une attitude d'accueil et un comportement respectueux des lieux, des personnes (en particulier ceux qui nous accueillent), des horaires et des consignes du responsable de groupe ;

à choisir des tenues vestimentaires qui montrent respect pour soi et pour les autres ; la même réserve sera adoptée pour les gestes de tendresse des amoureux ;

à être vigilant en évitant les risques de débordement liés à la diversité des jeunes présents (tabac, alcool) et témoigner de sa foi notamment par le respect de la loi (non usage de produits stupéfiants, sécurité routière, règles de sécurité lors des treks...) ;

à participer de manière active et constructive aux activités proposées dans le cadre du pèlerinage : catéchèses, liturgie des heures, eucharisties, prières, temps d'échange et de partage, veillées, travail communautaire...

C'est dans cet esprit que je, _____, m'engage à vivre ce pèlerinage « Lourdes avant Lourdes »

Signature

Pour les mineurs, nom, prénom et signature des parents